

MEDIENINFORMATION

Lenk, 6. Januar 2026

Neuer Herren FIS Super-G an der Lenk

Am Mittwoch & Donnerstag, 21./22. Januar 2026 werden erstmals zwei Herren FIS Super-G-Rennen auf der Lavey-Piste im Skigebiet Adelboden-Lenk ausgetragen. Anlässlich der beiden Speed-Events kämpfen Nachwuchsfahrer aus dem In- und Ausland um Hundertstelsekunden und wichtige Weltranglistenpunkte – spannende Rennen sind garantiert.

Die Speed-Strecke vom Laveygrat via Hahnenmoos, mit Ziel im Geils, wurde im Sommer 2025 von der FIS und Swiss-Ski neu homologiert. Die Strecke verläuft auf der Grenze zwischen Adelboden und der Lenk. Sie bietet Nachwuchssportlern eine der wenigen Gelegenheiten, auf Stufe FIS im Super-G wertvolle Praxis zu sammeln. Da die Möglichkeiten für Speed-Rennen begrenzt sind, nehmen die Lenker Rennen einen besonderen Stellenwert im Rennkalender ein. Wer weißt, vielleicht ist unter den teilnehmenden Athleten ein zukünftiger Marco Odermatt oder Franjo von Allmen dabei.

Unter dem Titelsponsor BRACK.CH werden FIS-Rennen seit Jahren durch den Skiclub Lenk, mit Unterstützung der Bergbahnen Adelboden-Lenk, Lenk-Simmental Tourismus sowie verschiedenen Sponsoren organisiert und durchgeführt. Gestartet wird jeweils um 11.00 Uhr, die Siegerehrung findet im Anschluss im Zielbereich statt.

Lenk-Simmental Tourismus / Rolf Marmet

Weitere Informationen:

lenk-simmental.ch/mehr/veranstaltung/detail/brack-ch-fis-riesenslalom-damen-lenk

Kontakt

Jörg Marmet, OK-Präsident

Tel. +41 077 405 87 12, joerg.marmet@bluewin.ch